
Vereador: Marcelo Fernandes de Oliveira

17,40         Valor Total de Diárias 705,00      

Data Viagem Relatório da viagem Destino Pedágio Valor
Kilom.
Total

Horário Veículo  Diária Valor 

12 a 
14/04/22

Estive em Brasília para participar de diversas reuniões e participar da entrega ao Presidente da República 
da Carta Aberta solicitando o seu apoio para a adoção de medidas administrativas que possibilitem a 
manutenção da cota 762, como mínima do Lago de Furnas. Das reuniões e da entrega da carta 
participaram os vereadores Flávio Martins e Osânia Silva e os assessores Marcelo Ramos e Sandra 
Mosquito. As reuniões: Secretaria Nacional de Proteção e Defesa Civil, onde foram apresentadas à 
Secretária Substituta, KARINE LOPES, as demandas do município visando a manutenção de nossas 
pontes para maior segurança aos munícipes. Senado da República – Gabinete do Senador Alexandre 
Silveira, reunião com o chefe de gabinete MAURICIO RENATO DE SOUZA, apresentando as demandas 
do município.Secretaria Nacional de Habitação, Reunião com o Sr. MAICK WILLIAN MUNIZ CARIRI, Chefe 
de Gabinete da Secretaria Nacional de Habitação do Ministério do Desenvolvimento Regional.Secretaria de 
Infraestrutura, reunião com o Ministro MARCELO SAMPAIO, onde protocolei ofício solicitando melhorias 
para a BR-354.  Palácio do Planalto, encontro com o Presidente da República JAIR BOLSONARO para 
entrega da Carta Aberta solicitando o seu apoio para a adoção de medidas administrativas que possibilitem 
a manutenção da cota 762. Após o término das reuniões, retornei à Formiga no dia 14 de abril.

Brasília           17,40 1.477
07:10 (12) - 
16:50 (14)

Focus 705,00

12 a 
14/04/22

Assessor Parlamentar Marcelo Ramos Pereira esteve em nesta data em Brasília, acompanhando o 
vereador Marcelo Fernandes, para participar de diversas reuniões e participar da entrega ao Presidente da 
República da Carta Aberta solicitando o seu apoio para a adoção de medidas administrativas que 
possibilitem a manutenção da cota 762, como mínima do Lago de Furnas. Das reuniões e da entrega da 
carta participaram os vereadores Marcelo Fernandes, Flávio Martins e Osânia Silva e a assessora Sandra 
Mosquito. As reuniões: Secretaria Nacional de Proteção e Defesa Civil, onde foram apresentadas à 
Secretária Substituta, KARINE LOPES, as demandas do município visando a manutenção de nossas 
pontes para maior segurança aos munícipes. Senado da República – Gabinete do Senador Alexandre 
Silveira, reunião com o chefe de gabinete MAURICIO RENATO DE SOUZA, apresentando as demandas 
do município. Secretaria Nacional de Habitação, Reunião com o Sr. MAICK WILLIAN MUNIZ CARIRI, 
Chefe de Gabinete da Secretaria Nacional de Habitação do Ministério do Desenvolvimento Regional. 
Secretaria de Infraestrutura, reunião com o Ministro MARCELO SAMPAIO, onde protocolei ofício 
solicitando melhorias para a BR-354.
Palácio do Planalto, encontro com o Presidente da República JAIR BOLSONARO para entrega da Carta 
Aberta solicitando o seu apoio para a adoção de medidas administrativas que possibilitem a manutenção 
da cota 762.

Brasília                -   1.504
07:10 (12) - 
16:50 (14)

Uno - 
OQR8F21 

600,00

12 a 
14/04/22

Motorista  Paulo Márcio Monteiro Teixeira  em viagem a Brasília conduzindo os 
vereadores Marcelo Fernandes de Oliveira e Flávio Martins da Silva.

Brasília                -   1.477
07:10 (12) - 
16:50 (14)

Focus 600,00

Valor Total de Pedágios


